

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Service

Mit Freude an der Arbeit

Günter Burger, Versicherungs- und Handelsagent

Für seine Kunden ist Günter Burger rund um die Uhr erreichbar – und das seit über 30 Jahren. Ich habe mich vor über 30 Jahren in Villach selbstständig gemacht. Zuerst als Handelsagent, aber dann bin ich bald in die Versicherungswirtschaft eingestiegen. Das Unternehmen ist über die Jahre kontinuierlich gewachsen. Mir war es immer wichtig, eine solide Basis zu haben und das Unternehmen gut aufzustellen. Ich habe mich auf Kfz-Versicherungen spezialisiert. Mein Kundenstock besteht aus vielen privaten Kunden; mit einigen Versicherungsunternehmen arbeite ich schon seit über 20 Jahren zusammen. Es gibt kaum Fluktuation, weder bei meinen Partnern noch bei meinen Kunden.

"Wenn man seine Arbeit gern macht und sie nicht als Belastung sieht, arbeitet man gern sieben Tage in der Woche."

Im Lauf der Jahre haben sich noch zwei weitere unternehmerische Standbeine ergeben. So hat sich meine Frau Bernadette vor 20 Jahren selbstständig gemacht: Sie hat ein Kaffeehaus eröffnet. Das hat mit meiner Arbeit als Versicherungsagent immer gut zusammengepasst. Das

Kaffeehaus war ein Treffpunkt für mich und meine Kunden – und sie haben dort auch Unterlagen abgeben können. Und schließlich hat sich mein Sohn vor zehn Jahren ebenfalls für den Weg in die Selbstständigkeit entschieden: Er vertreibt Produkte für den Innenausbau, wie beispielsweise hochwertige Fenster. Wir haben uns dazu entschlossen, dieses Unternehmen gemeinsam zu führen. Die Aufgaben sind klar aufgeteilt: Er ist im Außendienst tätig, ich übernehme Verwaltungsaufgaben. Das funktioniert sehr gut, wir sind ein eingespieltes Team. Wichtig ist, dass man Freude an dem hat, was man tut. Der Weg zum unternehmerischen Erfolg führt über den persönlichen Einsatz. Wenn man seine Arbeit gern macht und sie nicht als Belastung sieht, arbeitet man gern sieben Tage in der Woche.
Online seit 20.11.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)